
Exmo. Sr.
PAULO TUNDÃO
Presidente da C.M.S.M.
Indicação noXXX,/2O23

A Vereadora infrafirmada, no uso de suas atribuições legais, REOUER que,
após audição e aprovação do Plenário, seja encaminhado ao Exmo. Sr.

Prefeito Municipal de São Mateus, a seguinte providência:

}USTIFICATIVA:

É de extrema importância para nossas crianças a presença de um CEIM
estruturado, e com urrr ambiente saudável em seu bairro, pois é onde se

inicia a jomada da educação em sua vida, infelizmente nos deparamos com

outra realidade no CEIM ALICE PONTE IN VALTELLINA, no bairro
Vitória.

Com o infuito de melhorar ar qualidade de vida das crianças e profissionais

que atuam no CEIM ALICE PONTE IN VALTELLINA, pontuo sua falta de

estrutura para as criançe,s, com ambientes em situações precárias.

Desta forma, solicitamos a reforma do CEIM ALICE PONTE IN
VALTELLINA, para fins de melhorias na educação do nosso município.

Portanto, contamos com o apoio dos Nobres Edis para aprovação desta

indicação e aguardarrros o acoihimento pelo Chefe do Poder Executivo que

envide esforços para atendimento do pleito.

Termos em que/
Pede e espera deferimento.

1

São Mateus/ES, 07 de riezembrc-r 23.

AFISAMA
Verea ora

ACIA

REFORMA DO CEIM "CEIM ALICE PONTE IN VALTELLINA" NO
BAIRRO VITORIA.
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Autenticar documento em /autenticidade 
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Exmo. Sr.
PAULO TUNDÃO
Presidente da C.M.S.M.
Indicação na XX)í2023

A Vereadora inÍrafirmada, no uso de suas atribuições legais, REOUER que,
após audição e aprovação do Plenário, seja encaminhado ao Exmo. Sr.
Prefeito Municipal de São Mateus, a seguinte providência:

REFO RMA DO CEIM PAULO FREIRE, NO BAIRRO VILA VERDE.

IUSTIFICATIVA:

A presença de um bom centro de ensino em todas as regiões e bairros do nosso
município é de extrema importância, assim como o CEIM PAULO FREIRE tem
grande importância no bairro Vila Verde para nossas crianças e famílias.

Com o intuito de melhorar o CEIM PAULO FREIRE peço urgentemente a
reforma do mesmo que se encontra em situação precári4 gerando falta de
segurança pois o portão e muro estão caindo, podendo ferir crianças e
funcionários, os banheiros viraram almoxarifados, cheios de entulho, e as
necessidades fisiológicas vazam por baixo do vaso sanitário, por último nos
deparamos com o pátio do CEIM em situação vergonhosa, cheio de lixos,
impossibilitando o uso, e podendo ter presenças de barataq ratos e escorpião.

Desta forma, solicitamos a reforma do CEIM PAULO FREIRE no bairro Vila
Verde, para fins de melhorias na educação do nosso município.

Portanto, contamos com o apoio dos Nobres Edis para aprovação desta indicação
e aguardamos o acolhimento pelo CheÍe do Poder Executivo que envide esforços
para atendimento do pleito.

Termos em que,
Pede e espera deferimento

São Mateus/ES, 07 de dezembro de

AIS
ere ora

CIA
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